

厚田はまなす園のいい所

季節も移り変わり、紅葉が綺麗な季節になってきました。新型コロナウイルスの影響で思うように外に出る事も出来ずに大変複雑な気分ではありますが。

さて、気分を変え、はまなす園職員の若い方々に、はまなす園のいい所を聞いてみました。

圧倒的に多かった答えが、周囲の自然の雄大さをあげられていました。



綺麗な景色も見られ、海も山もあり、ドライブなど楽しいこともあります。冬になると右下の写真のように猛威を振ってくることも！
それだけ自然が多いという事でしょうか。



鹿や、キツネ、兎、狸といった野生の動物が
はまなす園周辺まで来ることがあります。

近くに来た際には見るだけにして触らないように
してください。
車に飛び出してくることもありますので、走行の
際には気をつけてください。

頑張っている

はまなす園で頑張っている所も聞いてみました。

皆さん日々の業務で、健康管理、安全面、余暇と利用者さんが日々の生活を充実して送れるような取り組みを行っています。



健康面の取り組みでは、真っ先に新型コロナウイルス対策が思い浮かべられます。

皆さん初めての体験ですが、ワクチン接種を2回行っています。摂取後は、発熱される方もいましたが、看護師指導の下大きく体調を崩す方も出ずに終えることが出来ました。

それ以外でも、日々の体調管理や消毒を徹底して行い、感染予防に努めています。



上の写真は、日中活動の取り組みとして、お花見や、お祭りの代替え行事を行っています。外に出れない中でも楽しんでもらおうと準備をしてくださいました。いずれの調理も、調理場の経験のある職員が行っており、おいしくいただくことができました。

まとめ

今年度も、新型コロナウイルスに始まり、周囲から色々と騒がれていた東京オリンピックも結果として成功に終わることが出来ました。

色々と問題点も話されていましたが、他国の方からはさすが日本といわれることもありました。

今後も安全面優先ですがはまなす園でも周囲に配慮しながら利用者さんの生活を支えていけたらいいなと思いました。

今後もご家族のみなさんにも色々とお願ひすることがあると思いますので、ご協力頂けたらと思います。

